

Pág.: 4 Cm2: 304,0 Fecha: 10-04-2025 82.574 Tiraje: Medio: Hoy x Hoy Supl.: Hoy X Hoy 251.974 Lectoría: Favorabilidad: No Definida

también se utiliza como un trata-

miento complementario a la me

Noticia general

Título: Homeopatía: una alternativa natural para el alivio y bienestar integral

Homeopatía: una alternativa natural para el alivio y bienestar integral

La homeopatía, una práctica mé dica alternativa con más de 200 años de antigüedad, ha demostrado ser una opción valiosa y complementaria para el tratamiento de diversas dolencias. Este enfoque terapéutico, basado en el principio de "similia similibus curantur" (lo similar cura lo similar), ofrece beneficios significativos pa ra los pacientes que buscan no solo aliviar sus síntomas, sino también tratar su bienestar general de manera integral. Y como hoy, cada 10 de abril, se celebra el Día In-

ternacional de la Homeopatía. Uno de los principales beneficios de la homeopatía es que cada tratamiento se diseña específicamente para el paciente en particular. En lugar de centrarse únicamente en los síntomas físicos, los métodos homeopáticos consideran aspectos emocionales, mentales y físicos del individuo. Este enfoque holístico permite un tratamiento altamente personalizado, promoviendo la armonía del cuerpo y la mente. Además, los remedios homeopá

Para quienes buscan un enfoque más natural, suave y personalizado en el cuidado de su salud, la homeopatía puede ser una herramienta poderosa para abordar tanto las dolencias físicas como el equilibrio emocional.

ticos están elaborados a partir de sustancias naturales en concentraciones ultra diluidas, lo que reduce significativamente el riesgo de efectos secundarios. Esto convierte a la homeopatía en una opción ideal para quienes no toleran bien los medicamentos convencionales o desean evitar productos químicos sintéticos.

Fortalecimiento del sistema inmunológico

La homeopatía se enfoca en estimular las capacidades de autocuración del cuerpo. Al promover el equilibrio natural y reforzar el sistema inmunológico, los pacientes pueden experimentar una meior resistencia frente a enfermedades recurrentes, como resfriados, infecciones respiratorias y alergias. En muchos casos, la homeopatía

las edades, desde recién nacidos hasta adultos mayores. Gracias a su perfil no tóxico y su enfoque suave, las madres embarazadas y lactantes también pueden beneficiarse de esta terapia

Además de las dolencias físicas, la homeopatía ha mostrado ser eficaz en el manejo de problemas emocionales y psicológicos, como

Profesión auxiliar de la salud

En Chile, la Homeopatía se rige por el Decreto Nº 19 del Ministerio de Salud de 2010 que otorga reconocimiento y regula a la homeopatía como profesión auxiliar de la salud. Este decreto esta-blece los requisitos para la formación y ejercicio profesional de los homeópatas, así como las normas para la elaboración y comercialización de los medicamentos homeopáticos.

también puede actuar de manera este método depende, en gran preventiva, fortaleciendo el organismo y ayudando a evitar la apa-rición de ciertas dolencias. Si bien la homeopatía no sustituye

medida, de la relación entre el profesional homeópata y el naciente, así como de un diagnóscontinuo.



